
Inaugurato  un  murales  ad
Augusta  in  memoria  di
Emanuela Loi
Inaugurato ieri, venerdì 6 dicembre, un murales dedicato ad
Emanuela Loi, poliziotta italiana, morta nella strage di via
D’Amelio, in cui perse la vita il giudice Paolo Borsellino.
L’opera è stata realizzata dall’artista augustana Giusy Fazio,
in  via  Bruno  Buozzi.  Alla  cerimonia  hanno  partecipato  il
presidente  dell’Assemblea  Regionale  Siciliana  e  della
fondazione Federico II, l’on. Gaetano Galvagno, il Questore di
Siracusa,  Roberto  Pellicone  e  tutte  le  autorità  civili,
militari e delle forze Armate.
“È stato un momento emozionante inaugurare il murales, di via
Bruno Buozzi (Corso Sicilia), dedicato a Emanuela Loi, una
donna vittima di un vile agguato di mafia”, scrive sui canali
social  il  sindaco  di  Augusta,  Giuseppe  Di  Mare.  “Sono
orgoglioso  di  questo  lavoro  di  street  art  che  richiama  i
“giganti” della Sicilia, prima Falcone e Borsellino e oggi
Emanuela  Loi,  per  due  motivi:  il  primo  per  richiamare  e
trasmettere i valori della legalità, l’amore per la patria e
per il servizio che si dona alla comunità e il secondo motivo
per ringraziare tutti gli uomini e le donne che indossano una
divisa  e  che  quotidianamente  ci  consentono  di  vivere  in
tranquillità  e  sicurezza”,  conclude  il  primo  cittadino
megarese.
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Piste  ciclabili,  “dossier”
della  Commissione  Viabilità:
“Carenze  strutturali  e  di
sicurezza”
Distanziare  i  cordoli  in  cemento  delle  ciclabili,  per
facilitare  il  deflusso  delle  acque  piovane,  verificare  la
sicurezza dei tratti non delimitati, installare rastrelliere
per le bici in tutta la città, istituire giornate di mobilità
sostenibile.  Sono  le  richieste  che  la  IV  Commissione
Consiliare, che si occupa, tra gli altri ambiti, di Viabilità,
avanza  all’amministrazione  comunale.  L’argomento  sarà  al
vaglio del consiglio comunale nel corso della prossima seduta,
convocata dal presidente Alessandro Di Mauro per martedì 10
dicembre.  La  mozione  punta  anche  all’istituzione  di  uno
specifico  capitolo  nel  Bilancio  Comunale,  che  riguardi  la
manutenzione ordinaria e straordinaria delle piste ciclabili
cittadine.  Dalla  disamina  condotta  dalla  commissione
consiliare emergono alcuni aspetti che richiedono, secondo le
forze  politiche  rappresentate  in  consiglio,  un  cambio  di
passo: “piste ciclabili carenti di manutenzione, sbiadite”,
con  carenze  in  tema  di  sicurezza  per  i  fruitori.  La
commissione  fa  anche  presente  che  “un  tratto  dell’intero
sistema ciclabile risulta incompleto e precisamente quello che
si trova all’intersezione tra via Algeri e via Barresi, in
prossimità del supermercato”. A questo si aggiunge che “il
tratto della pista ciclabile, che percorre l’esterno della
rotatoria stradale all’altezza dell’incrocio tra via Mazzanti
e viale Santa Panagia, presenta caratteristiche di insicurezza
in quanto il ciclista si trova a condividere la rotatoria con
le autovetture che vi accedono da viale Santa Panagia e da via
Mazzanti”.  Le  criticità  individuate  sono  anche  altre.  “I
delineatori flessibili in gomma, apposti per delimitare alcune
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corsie ciclabili,  ad esempio in via Mazzanti- si legge nella
mozione della quarta commissione-  sono stati rimossi poco
dopo  l’installazione  ed  è  opportuno  riposizionarli  per  la
sicurezza  degli  utenti,  mentre  l’ingresso  della  pista
ciclabile che inizia da Via Algeri, all’altezza del civico 24,
in direzione via Barresi, presenta condizioni di pericolosità
che richiedono attenta valutazione degli uffici comunali, al
fine di migliorare la visibilità e la sicurezza di chi la
imbocca e degli automobilisti e motociclisti che si immettono
nell’adiacente  carreggiata  stradale”.  Tutte  ragioni  per  le
quali i consiglieri richiedono un intervento concreto da parte
del  Comune,  con  interventi  mirati,  laddove  si  riscontrano
lacune e con un impegno costante in termini anche finanziari.
Tra le priorità individuate, un intervento di miglioramento
delle condizioni di sicurezza della ciclabile che da Santa
Panagia  si  snoda  verso  viale  Teracati,  a  cominciare
dall’incrocio  con  via  Bufardeci,  tratto  con  “troppe
intersezioni”,  secondo  il  monitoraggio  effettuato  dalla
commissione. Agli interventi su strada, la commissione chiede
di aggiungere anche iniziative di sensibilizzazione all’uso
delle piste ciclabili per gli spostamenti in città.

 

 

 

“Panagia  in  Festa”:  una
giornata  di  spettacoli,
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intrattenimento e sport
Domenica  8  dicembre  appuntamento  con  “Panagia  in  Festa”,
un’intera giornata di festa, spettacolo e giochi organizzata
da Yeswedance School & Academy con il patrocinio del Comune di
Siracusa. La manifestazione trasformerà viale dei Comuni e via
Sant’Orsola, a Siracusa, in un centro pulsante di energia e
condivisione.
Dalle 9:30 alle 23:00, nelle quattro aree di Panagia in Festa,
si alterneranno musica, spettacoli, sport, e numerose attività
per  i  più  piccoli.  Il  programma  ricco  e  diversificato
rappresenta un’occasione unica per riscoprire e valorizzare il
quartiere  Tiche.  Da  non  perdere  le  esibizioni  curate  di
ballerini professionisti e scuole di ballo, tra cui Yeswedance
School & Academy, Clarydance, Move in Time e Valenti Dance
Studio. Parteciperanno anche il Centro sociale Grottasanta, il
Centro sociale Ortigia, il Centro sociale Santa Lucia con
performance coordinate da maestri di danza: Carmela Bonadonna,
Cettina Rizza, Sebastiano Di Mauro, Dorotea Comella, Teresa
Barelli, Rosalba Lopes, Danilo Zagarella, la maestra Carla
Favata per le Danze storiche dell’Ottocento e Andrea Ascolese
per una dimostrazione di Pole Dance.
Attesa per la sfilata della Banda musicale Città di Siracusa.
E ancora: Majorettes & Twirling Floridia, i dj set di Roby
Bajotti e Valerio Montecchi. Ospiti d’eccezione i campioni
Samuele  Burgo,  Vincenzo  Maiorca  e  Matteo  Melluzzo.  A
concludere  la  giornata  il  live  di  Max  Suma.
A collegare e presentare i vari momenti della ricca giornata
saranno Lucia De Luca e Gianni Catania.
Nell’area  sport  sarà  possibile  provare  un  percorso  Hebert
curato dal Gruppo Scout Agesci SR7, un campo da basket e un
campo da calcio, oltre a un ring per dimostrazioni di boxe con
la Pugilistica Vincenzo Rossitto. E ancora esibizioni a cura
di Seven Padel & Gym, Baskin e Rari Nantes.
Particolare  attenzione  sarà  riservata  ai  più  piccoli  con
un’area  bimbi  dedicata,  dove  saranno  presenti  gonfiabili,
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truccabimbi e animatori. Per rendere tutto ancora più dolce e
memorabile, pop corn e zucchero filato per i bimbi.
Nell’area  stand:  Siracusa  Città  Educativa,  la  Consulta
Giovanile Comunale di Siracusa e un Ecopoint di Tekra per la
sensibilizzazione  sulla  raccolta  differenziata.  Infine,
laboratori di pittura con Tony Fanciullo e uno stand dedicato
ai giochi da tavolo con l’associazione La tana dei goblin
Siracusa. Immancabile la gastronomia con un’area food.
“Panagia in Festa” sarà l’occasione perfetta per riscoprire il
quartiere,  celebrare  la  comunità  e  creando  momenti  di
inclusione  attraverso  arte,  sport  e  intrattenimento.

Videosorveglianza  su  via
Malta,  multe  a  go-go:  1050
multe in meno di un mese
In meno di un mese di “attività”, la telecamera posizionata
per sorvegliare la corsia riservata di via Malta ha elevato
ben  1050  infrazioni,  di  cui  ne  risultano  pagate  350  (un
terzo).  È  entrato  pienamente  a  regime  il  sistema  di
videosorveglianza  della  corsia  preferenziale  di  via  Malta,
avviato nel mese di marzo scorso. Accompagnato da informazione
mediatica  e  dalla  presenza  giornaliera  delle  pattuglie  di
Polizia  Municipale,  nei  primi  mesi  di  installazione,  la
contestazione  delle  violazioni  da  remoto  conferma  la
statistica  rilevata  sin  dall’inizio.
Nei primi quattro giorni di avvio del nuovo sistema, infatti,
la telecamera posizionata per sorvegliare la corsia riservata
di via Malta ha elevato poco più di 120 multe, con circa 30
sanzioni al giorno. Altro dato rilevante in soli 18 giorni nel
mese di settembre, risulta essere quello relativo al transito
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di veicoli privo di copertura assicurativa. Ben 395 mezzi,
molti  dei  quali  sanzionati  anche  per  circolazione  non
autorizzata  nella  predetta  corsia  preferenziale.
Altissima la percentuale di veicoli non assicurati, ancor più
se si guarda al servizio dedicato, attraverso il quale sin
dall’inizio dell’anno sono stati rilevati oltre 650 veicoli,
poi  rimossi  poiché  in  stato  di  abbandono,  privi  di
assicurazione o perché circolanti sulla pubblica via seppur
già in stato di fermo amministrativo, nel qual caso subentra
il sequestro per confisca.

“Sicily  Experience”  al  via,
all’Antico  Mercato  la  due
giorni dedicata alle imprese
e al territorio
Ha preso il via questa mattina, 6 dicembre alle ore 10, Sicily
Experience,  la  due  giorni  dedicata  alle  imprese  e  al
territorio  organizzata  da  Confartigianato  Imprese  Sicilia,
all’Antico Mercato di Ortigia, a Siracusa.
Oltre 40 aziende provenienti da tutte le province siciliane
sono a Siracusa per esporre, presentare e raccontare i loro
prodotti  e  le  loro  creazioni.  Una  vetrina  a  360  gradi,
dall’agroalimentare all’artistico con ampio spazio alla moda.
E proprio in questo settore, le aziende sono state chiamate
anche a una sfilata, che si terrà il 7 dicembre alle ore 12.
In programma anche attività laboratoriali.
Non manca l’aspetto convegnistico. In calendario tre panel
tematici  questo  pomeriggio,  a  partire  dalle  ore  15  uno
dedicato  all’agroalimentare,  un  altro  alla  tradizione  e
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all’innovazione nell’artigianato e un terzo incentrato sulle
nuove  iniziative  di  Confartigianato  Sicilia:  Candido  Sogno
Siciliano  e  Visitor  Center.  Sabato  7  dicembre,  invece,  a
partire dalle 9,30, è in programma il convegno “La Sicilia,
un’esperienza da gustare: artigianato, turismo e territorio”,
alla  presenza  dei  vertici  di  Confartigianato  e  delle
istituzioni.

Petrolchimico,  nuovo  tavolo
al Mimit. Cannata (FdI): “Il
punto  sulla  Sicilia  il  13
dicembre”
“Grande  l’attenzione  del  Governo  Meloni,  con  il  ministro
Adolfo Urso, per il settore della chimica, pilastro importante
per l’economia italiana e per il territorio siracusano”. La
garanzia arriva dal parlamentare di Fratelli d’Italia, Luca
Cannata a margine del tavolo convocato dal ministro Urso al
Mimit sulla chimica, il terzo dopo quelli dedicati a Ias e a
Eni  Versalis”  .  Dall’incontro  sarebbe  emersa  la  conferma
dell’intenzione del Governo a monitorare da vicino e sostenere
il comparto, che genera un fatturato di 60 miliardi di euro
nel nostro Paese”. Cannata, vicepresidente della Commissione
Bilancio alla Camera, ha rassicurato i lavoratori sul futuro
del settore: “Il Governo è pienamente consapevole delle sfide
che il comparto chimico sta affrontando, dalla transizione
energetica  alla  riconversione  industriale  –  dichiara  il
parlamentare  di  maggioranza-  e  continuerà  a  garantire  il
massimo supporto. Con il doppio appuntamento annunciato dal
Ministro  Urso  su  Versalis,  uno  dedicato  alla  Puglia  (11
dicembre) e uno alla Sicilia (13 dicembre), si entrerà in una
fase operativa per affrontare punto per punto gli investimenti
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e  le  prospettive  di  sviluppo  sul  territorio  e  del  polo
siracusano  sottolineando  l’importanza  di  una  riconversione
industriale  che  non  solo  rispetti  gli  obiettivi  di
sostenibilità, ma che rafforzi anche la competitività e la
capacità produttiva”.

Al  via  i  lavori  di
ristrutturazione  e  recupero
della  Villa  Comunale  di
Floridia
Il  rifacimento  dell’impianto  di  pubblica  illuminazione,  un
pavimento antitrauma, giochi inclusivi e un manto stradale.
Sono i lavori di ristrutturazione e recupero che verranno
realizzati all’interno della Villa Comunale di Floridia per un
importo di 62.484 mila euro. Ad annunciarlo con un post sui
canali social è il sindaco Marco Carianni. L’Assessore alle
Infrastrutture Regione Siciliana, Alessandro Aricò, ha infatti
comunicato al comune di Floridia che “il finanziamento per la
sistemazione  della  villa  Comunale  è  andato  a  buon  fine”.
“Adesso  occorre  solo  integrare  la  pratica  con  l’ultima
documentazione  per  potere  affidare  i  lavori”,  spiega
soddisfatto il sindaco. Carianni, poi, ringrazia il deputato
regionale del Partito Democratico Tiziano Spada “per il suo
instancabile  sostegno”.  “Questo  è  il  primo  regalo  che  ho
trovato sotto l’albero di Natale, ma forse non sarà l’ultimo
di quest’anno”, conclude Carianni.
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Piantumate due gemme di Ficus
in  memoria  di  Giovanni
Falcone a Siracusa
Due  giornate  all’insegna  della  legalità  e  del  ricordo
culminate  con  la  piantumazione  di  2  gemme  di  Ficus
Macrophillacolumnarismagnoleides  nel  giardino  della  scuola
paritaria “La Garderie – Neverland” in ricordo del giudice
Giovanni Falcone, ucciso dalla mafia nel 1992, mercoledì 4
dicembre.  L’evento,  organizzato  dalla  segreteria  del  Nuovo
Sindacato Carabinieri di Siracusa insieme alla Segreteria del
Sindacato  Unitario  Lavoratori  della  Polizia  di  Stato  di
Siracusa e all’associazione Lions di Siracusa, ha visto la
partecipazione  anche  degli  alunni  dell’Istituto  Comprensivo
Archimede e di alcune personalità del territorio, come il vice
questore Rizzo, l’assessore all’Istruzione Teresella Celesti e
una rappresentanza dell’A.N.C.
La piantumazione ha permesso di ricordare un tema di grande
importanza come il rispetto della legalità in ogni sua forma e
la salvaguardia dell’ambiente. All’iniziativa ha partecipato
anche il magistrato Alberto Leone, nonché membro dei Lions,
che ha conosciuto e collaborato con il giudice Falcone.

Un sacco d’Amore, raccolta di
solidarietà:  alimenti  e
regalini per i più piccoli
Con l’approssimarsi delle festività natalizie l’associazione
Astrea in memoria di Stefano Biondo torna a proporre “Un sacco
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d’Amore”, l’iniziativa per offrire un pacco dono alle famiglie
in difficoltà. Le feste rappresentano un momento speciale da
condividere in serenità insieme a chi si ama, momenti di gioia
e spensieratezza che purtroppo non potranno essere vissuti
allo stesso modo da coloro che si trovano in condizioni di
disagio economico o con problemi di salute. Anche quest’anno
Astrea con l’aiuto di tutte e tutti prova a fare la differenza
regalando gioia e speranza a chi è in difficoltà. “Aiutateci
ad aiutare, il nostro appello, – ricorda la presidente Rossana
La Monica – è rivolto non solo a singoli cittadini e cittadine
ma anche a scuole, associazioni, squadre sportive, aziende e
famiglie. Se credete come noi nel valore della solidarietà, –
conclude – questo è il momento di agire, perché anche un
piccolo gesto può significare tanto. “Per riempire “un sacco
d’amore” con doni da destinare a grandi e piccini ecco si può
donare:       Alimentari (panettoni, pandoro, olio di semi e
d’oliva, latte, riso, zampone, cotechino,  Regali: giochi,
caramelle,  cioccolatini,  libri  per  l’infanzia.  Altri  doni:
ceste in vimini, sacchi di juta, cappellini, guanti, sciarpe,
addobbi natalizi (nuovi o in ottimo stato). Il materiale potrà
essere  consegnato  presso  la  sede  di  Astrea  in  memoria  di
Stefano Biondo ONLUS, in Piazza Santa Lucia, 16. Orari di
consegna: dal lunedì al sabato, dalle 10:00 alle 12:00 e dalle
16:00 alle 18:00. Si può contribuire anche con una donazione
tramite:  Bonifico  bancario:  Iban
IT86D0760117100001011211859 (Associazione Astrea in memoria di
Stefano  Biondo).Ricarica  Postepay:  5333  1711  1622
5927  (intestata  alla  tesoriera  dell’associazione,  Aurora
Biondo – CF: BNDRRA87D47I754I).



Santa  Messa  in  vista  del
Natale per i Carabinieri di
Siracusa
Giovedì mattina, nella Chiesa del Sacro Cuore di Siracusa, il
Cappellano Militare Don Rosario Scibilia, ha celebrato una
Santa  Messa  in  preparazione  al  Natale  per  i  militari  del
Comando Provinciale di Siracusa, in servizio e in congedo.
L’evento ha rappresentato un momento di comunione al quale
hanno partecipato i Carabinieri del Comando Provinciale di
Siracusa,  una  rappresentanza  di  Carabinieri  in  congedo
dell’Associazione Nazionale e i loro familiari.
Al termine dell’omelia, il Cappellano Militare ha augurato un
sereno natale ai militari e alle loro famiglie.
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